Jahreshauptversammlung des RTC Mülheim an der Ruhr

(Fotos: Johann Frank, Text: Manfred Krister)

Mit 34 Mitgliedern war die Jahreshauptversammlung des RTC Mülheim am 9.3.23 gut besucht. Nach den Berichten des Vorstandes, des Kassenwartes und der Kassenprüfer, wurde der Vorstand für das Kalenderjahr 2022 entlastet.





Zu Beginn der Sitzung konnten der Vorsitzende Manfred Krister und der stv. Vorsitzende Friedhelm Ehm die anwesenden neueingetretenen Mitglieder/innen begrüßen.



Bei den Vorstandswahlen wurde Stephan Krings als zusätzlicher Tourenwart neu in den Vorstand gewählt. Die bisherigen Vorstandsmitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt: Manfred Krister (Vorsitzender), Friedhelm Ehm (stv. Vorsitzender), Dieter Schefferski (Kassenwart), Heiner Müller (Sozialwart), Peter Preuß (Tourenwart).



Marc-Oliver Lieving, Udo Sokoliss und Klaus-Dieter Taute wurden für ihr 20- bzw. 25- jährige Mitgliedschaft im Verein geehrt. Alle haben einige Jahre im Vorstand mitgearbeitet und waren als Tourenleiter und Organisatoren für Radtouren im Verein tätig.



Hans-Werner Striefeler, Marius Morawka und Heinrich Paliga bekamen das Deutsche Radsportabzeichen in Gold des Bund Deutscher Radfahrer (BDR) für ihre hervorragenden Leistungen mit dem Rennrad im Streckenfahren und Zeitfahren überreicht.



Die RTF Teilnehmer des Jahres 2022, die die vom BDR vorgegebene Mindestpunktzahl erreicht hatten, bekamen eine Jahresgabe des Bund Deutscher Radfahrer überreicht. Sie hatten bei permanenten Rennradtouren, der Etappenfahrt nach Bad Westernkotten, RTF´s der Nachbarvereine oder dem Bundesradsporttreffen in Schwerin Punkte und Kilometer gesammelt. Auch die Kilometer mit dem Mountainbike bei der Winterbiketrophy ging in die Wertung ein. Die drei fleißigsten Punktesammler waren:

Manfred Krister 62 Punkte 2.109 km Friedhelm Ehm 52 Punkte 1.564 km Dieter Schefferski 40 Punkte 1.367 km





Einen lebhaften Gedankenaustausch gab es bei der Planung für das neue Radfahrjahr 2023. Das Rennradprogramm mit Trainingsfahrten, RTF Teilnahme und Etappenfahrt zu den RTF's rund um Gütersloh wurde besprochen und abgestimmt. Die Radtourenfahrer/innen mit Trekkingrädern und Pedelecs erwartet mit den Mittwochstouren und Samstagstouren ein abwechslungsreiches Tourenangebot.

Für die am 2.4.2023 bevorstehende 42. Ruhrtal RTF läuft die Planung auf vollen Touren. Die Veranstaltung wird von vielen Helfenden aus unserem Verein getragen.

Für die Kids-Coach Veranstaltungen in Kitas fand unser Organisator Heiner Müller mehrere Helfende. Den Kindern soll durch kleine Trainingseinheiten der Schritt vom Laufrad zum Fahrrad ermöglicht werden.

(Text: Manfred Krister)